



LA RUTA DE LOS

**país digital**

**OBJETIVOS DE DESARROLLO DIGITAL**

ODD

ENTREVISTA COMPLETA AQUÍ



MERCURIO NOV

## UN PILOTO PARA HACER MÁS VERDE LA RECOLECCIÓN DE RESIDUOS

Un llamativo piloto está implementando Enel X en las comunas de Vitacura y Colina. Dos camiones 100% eléctricos se han incorporado al servicio de recolección de residuos domiciliarios, probando así una tecnología inédita en Chile.

Esta experiencia —considerada un caso de interés para avanzar en el Objetivo de Desarrollo Digital N° 5, que se refiere al fomento de la innovación y el emprendimiento digitales— es el foco del último episodio de La Ruta de los ODD, que contó como invitado con Sebastián de la Maza, responsable de eBuses de EnelX.

El ejecutivo explica que, desde lo técnico, este proyecto implica un doble desafío, ya que supone electrificar no solo el

desplazamiento del camión, sino también el sistema de compactación de residuos.

"Se implementó un cargador de alta potencia, que carga el camión en dos horas, y los camiones tienen 250 km de autonomía", explica De la Maza.

El ejecutivo asegura que se trata de un piloto de "potencial gigantesco", ya que cada camión evita que se liberen 25 toneladas de CO<sub>2</sub> al año. Y en Chile se estima que circulan entre dos mil y tres mil camiones recolectores.

De la Maza recuerda que la experiencia se parece a la que la compañía implementó en 2007, cuando trajo los primeros dos buses eléctricos al país. Hoy, son más de 2 mil los que circulan solo en Santiago.

**"La Ruta de los ODD" es un programa de Innovación de "El Mercurio" y País Digital. Destaca casos que estén impulsando los ocho Objetivos de Desarrollo Digital, que son una guía para que Chile acelere su transformación digital y sus beneficios lleguen a toda la sociedad. El ciclo completo, de 35 capítulos, está disponible en YouTube.**